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会議議事録（要旨） 

 

会議の名称 第５回 第２次宇多津町総合計画審議会 

開催日時 令和６（2024）年３月６日（水）15:00～16:10 

開催場所 宇多津町保健センター４階 大会議室 

出席者氏名 

川瀧委員、久保氏(小松委員の代理)、津谷委員、尾﨑(亮)委員、大坂委員、松本

委員、加野委員、木村委員、青木委員、尾藤委員、水尾委員、水本委員、神出委

員、橋本委員、松沢委員、柴﨑委員、尾崎(祐)委員、前川委員、真鍋委員、亀井

委員 

欠席者氏名 
川本委員、木下委員、藍川委員、住野委員、鈴池委員、チャン ティ カム ジャ

ン委員 

事務局職員氏名 
谷川町長、髙瀬教育長、磯崎統括監、井原統括監、原岡統括監、石井統括監、吉

田課長、岩瀬主任主事、木谷主任主事 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 町長挨拶 

３ 会長挨拶 

４ 議事 

（１）第４回総合計画審議会で出た意見の対応について 資料１ 

（２）パブリックコメントの意見募集結果について 資料２ 

（３）答申（案）について 資料３ 

５ その他 

６ 閉会 

 

配付資料 

資料１ 第４回第２次宇多津町総合計画審議会 意見及び対応一覧 

資料２ 「第２次宇多津町総合計画（案）」の策定に係るパブリックコメン

トの実施結果について 

資料３ 答申書（案） 

会議次第、席次表 

その他 
傍聴者 ２名 

小松委員代理出席 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・開会 

・配付資料確認 

・出席者確認 

・第４回審議会以降の協議状況の説明 

 ３個人、１団体から合計２０件の意見提出 

谷川町長 ・挨拶 

加野会長（進行） ・挨拶 

委員 26 名中 19 名が出席しており、定足数に達していることを報告する。 

「議事（１）第４回総合計画審議会で出た意見の対応について」事務局から説明

をお願いする。 

事務局 資料１を説明 

加野会長 資料１について青木委員、真鍋委員、尾藤委員を中心に検討いただきたい。何か

意見はないか。 

加野会長 特にないようである。 

「議事（２）パブリックコメントの意見募集結果について」事務局から説明をお

願いする。 

事務局 資料２を説明 

加野会長 何か意見、質問はないか。 

真鍋委員 P６の「交通安全施設の整備」であるが、教育委員会の回答の中の「年に１～２回、

通学路安全推進部会メンバーが校区安全点検を実施しています。」とのことだが、 

今年度はいつされたのか。9/28 に全校生徒を対象に危険箇所をリストアップした

ものを住民生活課と教育委員会に提出しているが、未だ回答がない。各課に早急

に対応してもらっているとは思うが、どうなっているのか。 

事務局 手元に資料がないので、後ほど回答することにしてほしい。 

会長 個別にということでいいか。他にはどうか。人口問題やコロナがあって、でてき

たデータ等が現実と食い違ってきていること等、最新のデータを使うにしても難

しい問題がある。それが現実で、しようがないことではあるが齟齬が生じてきて

いると思う。 

神出委員 パブリックコメントの結果は公表するのか。公表するのであれば、基本構想の P67

と書いてあるものの、修正の言及がなく、実際には P66 までしかないので、修正

した方がいいと思う。 

事務局 パブリックコメントの結果は委員の承認後、町のホームページで公表する予定で

ある。パブリックコメントの意見を募集する際に提出者に案内しているので、意

見への回答としては、町のホームページで確認していただくという流れになって

いる。 

ご指摘の部分は基本構想の最後の横向きのページで、ここは２ページに跨って表

記するため、実際の計画書（製本）ではページ数の調整を行ってから記載する。 
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加野会長 ほかにはどうか。なければ、パブリックコメントの回答内容については了承いた

だくことでいいか。（全員了承） 

了承するということで、これを基本的にはホームページに掲載することで対応す

る。 

加野会長 「議事（３）答申（案）について」事務局から説明をお願いする。 

事務局 資料３を説明 

加野会長 何か意見はないか。基本、10 年となっているが、この 10 年の間にどんなことが

起こっているのかは予想もつかないが、その間の変化に柔軟に対応してもらいた

いことと、行政だけでなく、町民や町内の団体と一緒になりながら、まちづくり

をするということが目標になっていると思う。 

今、賛同の意見をいただいたので、この答申（案）を町長に答申する。 

「５ その他」について事務局にお願いする。 

事務局 配布した計画書については、パブリックコメントの意見をすでに反映しており、

この内容で最終確定したい。今一度確認を願いたい。 

今後、３月 13 日(水)に、審議会から町長への答申を予定しており、審議会を代表

して加野会長に出席いただく。答申後、計画書の印刷・製本に入り、３月末に完

成の予定である。 

加野会長 何か質問、提案はあるか。計画書は絵や写真が入ったりして、カラフルになるの

か。 

事務局 現在、写真等の選定に入っている。魅力ある写真を表紙にもってくる予定である。 

加野会長 これを気軽に手に取ってもらえるようなものはどうか。 

事務局 本編は 200 ページ弱と長くなるが、概要版は 10 数ページを考えている。完成後は

合わせてホームページに掲載する予定である。 

加野会長 概要版は印刷して庁舎に来られた時に町民の方に渡すこと等はどうか。 

事務局 希望すれば配布する。 

加野会長 気づいたことがあれば、まちづくり課までご連絡いただきたい。 

他に意見がないようであれば、事務局にお返しする。 

事務局 まちづくり課長 閉会挨拶 

以上 


